

Quissac

La pasteure Agnès Daudé confirmée dans son sacerdoce

Dimanche 19 septembre, au temple, avait lieu un culte d'un relief particulier. C'était le jour où Agnès Daudé, pasteur proposante était accueillie officiellement dans l'ensemble Entre Gardon et Vidourle où elle sera référente sur les paroisses du Coutach et de Durfort.

Entourée des pasteurs Ingrid Prat, François Bergouignan, déjà en poste sur cet ensemble et Jean-Paul Nunez, pasteur à Clermont-l'Hérault, elle a, suite à la toujours prenante cérémonie d'imposition des



Agnès Daudé.

mains, été confirmée dans son sacerdoce.

Les nombreux fidèles ont suivi ce culte avec beaucoup d'attention et de recueillement.

► **Correspondant Midi Libre** : 06 63 41 40 31